



“El PRI faltó a su palabra”: PAN y PRD anunciarán la próxima semana futuro de Va por México



Las dirigencias nacionales del **Partido Acción Nacional (PAN)** y del **Partido de la Revolución Democrática (PRD)** informaron que la próxima semana definirán el futuro de la coalición **Va por México**, es decir, después de que la reforma que se aprobó este miércoles 14 de septiembre en la Cámara de Diputados pase a Senadores.

A través de un comunicado de prensa, los partidos de oposición aseguraron que la iniciativa que presentó el Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) para extender el tiempo de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, misma que fue aprobada con 335 votos a favor, 152 en contra y una abstención, buscará que **se instaure un “gobierno autocrático”**.

“Extiende por 10 años la fallida estrategia de seguridad y de militarización que quiere imponer -más allá de su mandato (de AMLO)- este gobierno autocrático, poniendo en riesgo nuestro sistema democrático, el respeto a los derechos humanos y colocando a nuestro país al borde de la dictadura”

[“El PRI faltó a su palabra”: PAN y PRD anunciarán la próxima semana futuro de Va por México - Infobae](#)